
REPORT DELLA DOTT.SSA CARLA CALABRESE, INERENTE L’ATTIVITA’ SVOLTA DA ASSESSORE ALLA PUBBLICA 

ISTRUZIONE, UNIVERSITA’, ISTITUTI DI PARTECIPAZIONE, ENTI DI RICERCA, POLITICHE DEL LAVORO DEL 

COMUNE DI FOGGIA 

Il report è riassunto in tre direttrici fondamentali. 

• SCUOLA 

 Sono stata impegnata sin dall’inizio nel monitoraggio di tutte le scuole dell’infanzia comunali relativamente 

alla certificazione documentale utile all’ottenimento del riconoscimento della parità e dei conseguenti 

finanziamenti regionali. Di concerto con l’Assessorato ai Lavori Pubblici, settore edilizia scolastica, 

prontamente interpellato per quanto di sua competenza, si è proceduto alla realizzazione delle planimetrie 

di tutte le scuole interessate, all’individuazione delle carenze e al reperimento delle risorse per gli 

adeguamenti del caso. 

Ho iniziato un giro di conoscenza nelle scuole primarie di primo e secondo grado, riuscendo a visitare e 

conseguentemente riuscendo a capire e valutare le problematiche strutturali delle seguenti scuole: 

De Amicis: il plesso è forse uno dei più antichi della città ma carente dell’ascensore. Ho interpellato alcune 

ditte e ottenuto un preventivo per un ascensore. Posta l’onerosità dell’acquisto ho preso appuntamento 

con presidente e direttore della Fondazione Banca del Monte e ottenuto l’interessamento degli stessi a 

contribuire almeno in parte alla spesa. 

Pascoli: ha problemi di crepe sui muri e di vetustà di molti arredi. Ho favorito l’incontro di questa realtà 

scolastica con una cooperativa operante sul territorio, e la Fondazione ‘Mission Bambini’, ottenendo un 

finanziamento di 10mila euro per lavori di piccola manutenzione. 

Direzione didattica IX Circolo Manzoni, plesso Cartiera: è un bel plesso ma che lamenta la condizione di 

isolamento e quindi di carenza di numeri di iscritti 

Manzoni: scuola che non ha problemi di numero ma che è penalizzata da una palestra esternamente rifinita 

ma lasciata incompiuta all’interno. La stessa è stata quindi murata negli ingressi per impedirne 

l’occupazione da parte di animali e altri possibili danni.  

San Pio X: Scuola ben organizzata ma che lamenta la presenza di un abusivo nei locali della casa del 

custode.  

Ancora, nel mese di ottobre ho organizzato, in collaborazione col Maestro Fiore dell’associazione ‘Assaggi 

di Musica’, una audizione presso tutte le scuole dell’infanzia comunali per un progetto di “Introduzione al 

canto corale”. Al progetto hanno aderito 100 bambini di 4 e 5 anni e lo stesso si è concluso nel mese di 

dicembre con il concerto di Natale  svoltosi presso la facoltà di Economia  e Commercio. 

Sempre nel mese di ottobre ho incontrato il tenente dei vigili urbani Frattulino e messo a punto la ripresa di 

un progetto sulla educazione stradale, direzionandolo verso le scuole delle borgate. Sono stati così 

attenzionati dal progetto : Borgo Cervaro, Borgo Segezia e il borgo di Amendola.  

Nel mese di febbraio 2015 ho organizzato, con la collaborazione di tutte le scuole, la sfilata di carnevale che 

ha visto partecipare oltre 800 alunni delle scuole dell’infanzia, primaria di primo e secondo grado 



Per il 9 maggio, festa dell’Europa, avevo messo in cantiere una manifestazione che vedesse coinvolte tutte 

le scuole di ogni ordine e grado. L’idea di base era quella della sfilata per la zona a traffico limitato dove 

ogni scuola adottando un paese europeo e vestendone i colori o creandone la bandiera, si facesse 

portavoce della unità europea. La sfilata si doveva concludere con un concerto offerto dalle scuole che 

hanno una banda e/o una orchestra musicale. Il corteo vedrà anche la partecipazione della Banda musicale 

di Foggia 

• UNIVERSITA’ 

Nell’ambito di questa ulteriore delega mi sono confrontata con il Magnifico Rettore Maurizio Ricci in 

particolar modo sulle tematiche relative alla internazionalizzazione dell’Università di Foggia, avviando in 

particolare contatti di scambio con la Polonia e la Cina. Con quest’ultima , in particolare, sono stata 

promotrice di un protocollo di scambio con l’università di Thaizu, città visitata da una delegazione da me 

composta, dal vicesindaco D’Emilio e dalla responsabile per l’internazionalizzazione dell’Università dott.ssa 

Chiara Porro. 

Questi rapporti hanno anche portato alla sottoscrizione di un progetto per la valorizzazione del Borgo 

Incoronata, in collaborazione con l’associazione SINOPIA, l’ateneo dauno e l’assessorato. 

• POLITICHE DEL LAVORO 

Mi sono interfacciata con l’Assessore Regionale alle Politiche del Lavoro Leo Caroli in merito al 

finanziamento ‘CANTIERI DI CITTADINANZA’. L’assessore ha incontrato, alla mia presenza , il sindaco di 

Foggia Franco Landella, ponendo le basi per la successiva sottoscrizione del protocollo progettuale. 

 

 

 


